

<外国人技能実習生サポート事業>

一 田原市紹介ビデオ試写会・交流会・農業セミナー 報告書 一

- | | | |
|---|------|---|
| 1 | 開催日時 | 令和2年2月23日(日) 午前10時30分～午後3時 |
| 2 | 開催場所 | 伊良湖ホテル&リゾート、伊良湖菜の花ガーデン |
| 3 | 内 容 | 10:30 開会(伊良湖ホテル&リゾート)
10:40 ビデオ試写会(渥美農高制作・同校 中丸惇平教諭)
11:30 農業セミナー((株)マーコ会長:青山房生)
11:30 昼食交流会(渥美農高生徒他関係者) |
| 4 | 募集定員 | 25名(中国2名・カンボジア2名・フィリピン4名・インドネシア17名) |
| 5 | 主 催 | NPO 法人ウイズ |
| 6 | 協 力 | 愛知県立渥美農業高等学校、(株)プランギコンサルタンツインドネシア |
| 7 | 協 賛 | 公益財団法人 国際協力財団 |
| 8 | 後 援 | 田原市、田原市教育委員会、たはら国際交流協会、JA 愛知みなみ、渥美商工会 |

1、目的

NPO 法人ウイズでは、外国人技能実習生を対象とした「外国人技能実習生サポート事業」を実施しております。今回は、農業をテーマにした内容であることから、農業に携わっている技能実習生を対象に募集。田原市の基幹産業である農業に従事している外国人技能実習生との共生・サポートの充実が必要であることから、今回は農業セミナーを中心とした田原市の紹介映像・交流会を開催。地元の渥美農業高校の生徒の協力得て、農業を起業する心構えを学んでいただく事を目的に開催。

2、内容

①伊良湖ホテル&リゾート集合

時間前に全員集合 25名参加(中国2名・カンボジア2名・フィリピン4名・インドネシア17名)。
受付は渥美農高の生徒に協力を求め対応。

②ビデオ試写会(技能実習生を対象とした田原市の紹介)

渥美農業高等学校が制作した田原市の紹介映像を、同校の中丸教諭が紹介。中丸教諭の説明の都度、(株)プランギコンサルタンツインドネシア佐原氏によりインドネシア語で通訳。約7分間の内容であったが充実した内容であった。

③農業セミナー

田原市の篤農家((株)マーコ会長:青山房生氏)が農業を始めようとした思いと、現在に至るまでの経緯を説明。また、農業を始めようとする皆さんに、「田原市で農業チャンスをつかみ、母国でそのチャンスを生かしてもらいたい」と助言。また、アンケートで「農業をやってみたいと思いますか」の問いに対し80%の実習生から「農業をやってみたい」との回答があった。このアンケートからも今回の事業は成功したといえる。

④交流会(昼食会)

伊良湖ホテル&リゾートにて昼食。その昼食会にて、それぞれのテーブルに渥美農業高等学校の生徒・教諭、ウイズのメンバーが席に着き、実習生と和やかな雰囲気交流した。また、アンケートも渥美農高生徒がそれぞれのテーブルに移動し実習生に助言。その助言を受け同席の実習生と会話しながらアンケートに答えた。

3、まとめ

今回の事業は、今年度事業のまとめでもあり、思ったよりも充実した事業となり、2020年度に弾みをつけた。今後は、この経験を生かし所期の目的を達成すべく事業の展開を図る。





地域一丸で農業実習生支援

田原・ウィズがセミナー

外国人と交流も
農業高生と

インドネシアなどの外国人技能実習生のサポート事業を実施しているNPO法人渥美半島まちづくり推進機構(通称・Withウィズ)が23日、田原市内の外国人技能実習生を対象に農業セミナーや交流会などを市内で実施した。



外国人技能実習生と渥美農高生徒ら＝伊良湖ホテル&リゾートで

この日は、インドネシア、カンボジア、フィリピン、中国の25人が参加。20代など若手が多く、地元の県立渥美農業高校の生徒たちも手助けした。セミナーに先がけ、同校が制作した田原市を紹介する映像などを、同校の中丸博平教諭が紹介。今後、農業の動画も作る。セミナーでは、農業関連事業を展開するマールコ(田原市)の会長・青山房生さんが講師を務めた。「外国人実習生がうちのパートナーになって27年目」という青山さん。「一人を使う立場、使われる立場になるか、選択をする時が必ずくる。必要なのは、努力してお金をためておくこと。ゼロだったら何もできない。皆さんのところは、今から高度成長する」と述べ、「日本で少しのチャンスをつかみ、インドネシアやカンボジアなどに合った農業を」と助言した。自社についても説明し

たほか、農業に関し「魅力ある農業にするには、泣き言を言わない、夢を語る目的を持ったら前向きに努力する」と話した。実習生や農高生徒らは「農産物の収穫も楽しい」「昼食や菜の花畑見学でふれ合い、交流を深めた。中国の女性実習生(20)は「国に帰ってからのことはまだ決めてないが、仕事はつらくなく」と話した。(中村晋也)

荒行達成の修行僧3人 水行などで邪気を退散

豊橋の大法寺「開運祈禱祭」

豊橋市神野新田町中洲の大法寺で23日、開運祈禱(とう)祭があり、100日間の荒行を成し遂げた修行僧3人による水行式や木剣修法などが行われた。3人は、西尾市圓融寺



修行僧を招いて行われた開運祈禱祭＝大法寺で